

News Release

Minister for
International
Trade



Communiqué

Ministre du
Commerce
extérieur Dept. of External Affairs
Min. des Affaires extérieures
OTTAWA

17 1991

N° 161

Le 10 juillet 1991

RETOURNER À LA BIBLIOTHÈQUE DU MINISTÈRE

M. MARSHALL COHEN EST NOMMÉ PRÉSIDENT DU COMITÉ CONSULTATIF SUR LE COMMERCE EXTÉRIEUR

Le ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et ministre du Commerce extérieur, l'honorable Michael H. Wilson, a annoncé aujourd'hui la nomination de M. Marshall A. «Mickey» Cohen, président et chef de la direction de Les Compagnies Molson Limitée, au poste de président du Comité consultatif sur le commerce extérieur (CCCE), organisme qui représente le secteur privé. M. Cohen succède au sénateur Trevor Eyton, président de Brascan Limited, qui a été président du CCCE au cours des trois dernières années.

«En cette période de défis considérables pour le Canada dans les domaines des négociations commerciales et du développement des marchés, Mickey Cohen apporte au CCCE toutes ses connaissances et sa vaste expérience. Ce comité joue un rôle de premier plan dans l'élaboration des politiques commerciales du Canada, notamment en ce qui concerne les négociations commerciales multilatérales et les négociations en vue de la conclusion d'un accord de libre-échange nord-américain», a indiqué M. Wilson.

«J'ai également demandé à M. Cohen d'étendre les activités du CCCE à l'examen des questions portant sur la compétitivité, et, en particulier, à celles qui touchent directement les marchés internationaux et la commercialisation. En outre, je compte sur lui et sur les membres du CCCE pour jouer un rôle moteur dans la sensibilisation accrue du public à l'importance, pour le Canada, de prendre une part active au commerce extérieur et d'être concurrentiel sur la scène mondiale.»

Affaires extérieures et
Commerce extérieur Canada
External Affairs and
International Trade Canada

Canada